



# 往生山だより

令和4年 3月 23日  
NO.21 (本年度最終号)  
文責 校長 五十嵐

## 卒業おめでとう！ 大きな一歩を踏み出そう！！



本日、6年生13名が思い出の学び舎を巣立ちました。感染症の影響により、卒業までの2年間は予想していたものではなかったかもしれません。しかし、担任の温かい指導と保護者の皆様の献身的なサポートのもと、子ども達は常に前を向き、そして自分のすべきことにひたむきに取り組んできました。今年1年間でも、登校班のリーダー・清掃班の班長・委員会・クラブ・当番活動……、一人でいくつもの役割を担い努力を重ねてきた6年生でした。あらゆる場面において「進んで役割を果たす後ろ姿」で全校生をリードしてきました。

クラスの雰囲気もよく、朝、教室をのぞくと、毎回、気持ちのよいあいさつを返してくれました。また、一人ひとりを認め合い尊重し合っているからこそ醸し出される和やかな雰囲気は、学校全体にも広がり、入遠野小学校の風土となりました。また、先が見通せず、下を向きがちな毎日でしたが、6年生13名が機関車の役割を果たし入遠野小学校を常に引っ張りました。その姿は下級生の心の支えでした。憧れの存在でした。13人のがんばりに心から感謝します。

4月からはいよいよ中学生です。夢の実現に近づくための大切な3年間になります。常に目標を設定し、目標達成のために、自分のよさを生かしながら、また、小学校生活で培った力をもとにがんばることを期待しています。

13人の中学校でのさらなる活躍を心から祈っています。6年生、さようなら。そして、ありがとう！！



## 13人で駆け抜けた日々……。 みなさんは最高のリーダーでした！ 卒業おめでとう！！

### 【期待と希望を胸に新しい学年へ】

今日は修了式も実施し、1～5年代表者に修了証書を授与しました。呼名に対する返事や各学年の所作も卒業生に負けないくらい素晴らしかったです。

式辞ではそれぞれの学年の一年間のがんばりについて話をしました。そして、いりとおっ子一人ひとりが持つ「素直な心」を忘れず、新学年でもがんばるよう話をしました。

感染症対策をとりながら、有意義な春休みを過ごし、4月6日、元気に登校してください！！

春休みも感染症対策を徹底し、安全で健康的に過ごせますようよろしくお願いいたします。

### 【令和3年度離任式】

- ◎ 3月28日(月) 9:00～(児童登校 8:30 まで)  
見送り 9:40～(解散 10:00)
- 離任式は体育館で行います。
- 当日のバスの運行はございません。お子さんと登下校の方法についてご確認をお願いします。
- 転出職員への饗別・花束等についてはお断りします。
- 感染症対応で内容等に変更がある場合は、メールでお知らせいたします。

保護者の皆様・地域の皆様のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

裏面もご覧ください。

